



Santiago Creel deja la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (MARU LOZANO).- Santiago Creel se despide de la Cámara de Diputados. “Fue una Cámara, que como ustedes saben, tuvo desavenencias importantes, hubo confrontación de ideas, igualmente intervenciones muy rípidas; pero finalmente se condujo la Mesa por las vicepresidentas y la secretaria de la propia Mesa y su servidor, Santiago Creel, de una manera democrática, apegada a nuestro reglamento, a las leyes y también a la Constitución.

Me siento muy honrado por ello y haber tenido este privilegio es uno de los máximos privilegios que he tenido como servidor público”.

Parte del mensaje que dio Santiago Creel, presidente saliente de la Cámara de Diputados.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6036?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6036&authkey=!ALhDxQCyr_2aks&ithint=video&e=d849Hw